

Streetballturnier am Erich-Brost-Berufskolleg

Zum ersten Mal fand am Freitag, den 2.10.2015 das EBBK-Streetball-Turnier in der Sporthalle an der Planckstr. statt. Mit tatkräftiger Unterstützung der Zuschauer und coolen Beats im Hintergrund waren schöne und knappe Spiele zu sehen. Neben viel Ehrgeiz, den Sieg bzw. Pokal mitzunehmen, verfolgten alle Teilnehmerinnen und Teilnehmer das Prinzip des Fairplays, so dass das Turnier eine runde Sache war.

Das kleine Finale um Platz drei gewannen die Ballhasen aus der Klasse A13GA gegen die Chipmunks aus der DK14AB. Im sehr spannenden Finale um den Turniersieg konnten am Ende die EBBK-Allstars, unsere Lehrermannschaft, ihre Erfahrung ausspielen und bezwangen trotz konditioneller Schwächen die TheMavericks aus der DVS14A denkbar knapp mit 5:4. Die Plätze zwei bis vier freuten sich bei der anschließenden Siegerehrung über Kino-Gutscheine. Den Wanderpokal nehmen aber die Lehrer bis zum nächsten Jahr mit! Nicht unerwähnt bleiben sollte die tolle kämpferische Leistung der Golden-Girls, den Lehrerinnen: Obwohl der Größenvorteil häufig beim Gegner lag, spielten die Kolleginnen mit viel Herz, hatten dann aber im Viertelfinale leider kein Wurfglück mehr.

Wir sind gespannt, wer den Pokal 2016 holen wird!

Platz 1: EBBK-Allstars (Lehrermannschaft)

Platz 2: The Mavericks (DVS14A)

Platz 3: Die Ballhasen (A13GA)

Platz 4: Chipmunks (DK14AB)

